

101. Arbeits- und Sozialministerkonferenz

Umlaufbeschluss 8/2024

vom 25.09.2024

Einführung einer öffentlichen ASMK-Website mit einem internen Konferenz-Managementsystem

Antragsteller: Bayern, Hamburg, Hessen

Die ASMK hat einstimmig beschlossen:

Die Ministerinnen und Minister, Senatorinnen und Senatoren für Arbeit und Soziales der Länder beschließen, die Agentur „Webmen Internet GmbH“ mit der Erstellung und Pflege einer öffentlichen ASMK-Website mit einem internen Konferenz-Managementsystem auf Grundlage des Angebots vom 10.7.2024 zu beauftragen. Beginnend mit dem Vorsitz Bayerns zum 1. Januar 2025 sollen so der öffentliche Auftritt der ASMK sowie die interne Vor- und Nachbereitung der Konferenzen der 102. ASMK 2025 über eine zentrale Plattform erfolgen.

Die einmaligen Kosten für die Erstellung der ASMK-Website mit einem internen Konferenz-Management-System werden paritätisch zwischen den Ländern geteilt. Die laufenden Kosten für die jährliche Betreuung sind ab 2025 vom jeweiligen Vorsitzland zu tragen.